
 
Abg. Krupp merkte bezüglich der neuen Nachwuchskräfte positiv an, dass seitens der 
SPD-Fraktion zur Kenntnis genommen worden sei, dass im Vergleich zu den 
vergangenen Jahren mehr ausgebildet werde und vor allem auch in den speziellen 
Berufen, wie seinerzeit von der SPD-Fraktion beantragt. Die SPD-Fraktion finde es 
prima, wie es im nächsten Jahr in der Kreisverwaltung weiterginge. 


